



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 13. September 2022
Kantonsratspräsident Born Rolf

Wechsel in ständigen Kommissionen der Legislatur 2019–2023 / Staatskanzlei

Der Vorsitzende gibt bekannt, dass die Mitte-Fraktion Peter Zurkirchen anstelle des am 12. September 2022 zurückgetretenen Markus Gehrig als Mitglied der AKK vorschlägt. Anstelle der ebenfalls am 12. September 2022 zurückgetretenen Claudia Bernasconi schlägt die Mitte-Fraktion Beatrix Küttel als neues Mitglied der AKK vor. Agnes Keller-Bucher von der Mitte-Fraktion wird anstelle von Michaela Tschuor als neues Mitglied für die Staatspolitischen Kommission (SPK) vorgeschlagen. Der Rat stimmt den Vorschlägen stillschweigend zu.